



6

LA BOUCLE RUSTINES®



22,4 km - 2h30
niveau intermédiaire

Loir-en-Vallée est bordée par Le Loir, riche de vignobles et de coteaux calcaires pourvoyeurs de tuffeau, qui conserve un patrimoine bâti s'échelonnant du XII^e siècle à nos jours. Ne manquez pas le château de Poncé et ses jardins, construit au XV^e siècle, qui illustre parfaitement l'influence italienne sur la Renaissance française. Et enfin la fameuse et indispensable RUSTINES®, inventée par Louis Désiré Auguste Rustin (1880-1954) produite depuis 1922 à La Chartre-sur-le-Loir, sur le site d'une ancienne filature de coton.

Loir-en-Vallée is bordered by Le Loir, rich in vineyards and limestone hills providing tufa, which preserves a built heritage of great diversity. Do not miss the Château de Poncé and its gardens, built in the 15th century, that perfectly illustrates the Italian influence on the French Renaissance. And finally, the famous and indispensable RUSTINES®, invented by Louis Désiré Auguste Rustin (1880-1954).